



## De nuevo, la Permanente se convirtió en campo de batalla entre partidos

ANDREA BECERRIL  
Y VÍCTOR BALLINAS

Como ha sido una constante en las pasadas tres semanas, el trabajo legislativo se hizo a un lado en la sesión de la Comisión Permanente para pasar a un rispido debate entre la oposición y Morena, por las elecciones en seis estados de la República, en el que predominaron la descalificación, las acusaciones de corrupción y de nexos con el crimen organizado, además de los insultos. El senador del PRI Mario Zamora retó a golpes a un diputado del PT.

Pese a que la agenda de la sesión de ayer constó de 47 iniciativas de ley y 102 puntos de acuerdo, por casi tres horas, los diputados y senadores de ese órgano del Congreso se dedicaron a confrontarse por el proceso electoral y menos de media hora a presentar seis propuestas de reformas legales.

### Alimentar el miedo

De entrada, la diputada de Morena Aleida Alavez acusó que la alianza Va por México, que conforman PRI, PAN y PRD, de apostar al abstencionismo alimentando el miedo y la zo-

zobra entre la población, en especial, subrayó, en Durango y Aguascalientes, donde, recalcó, se vive una guerra sucia contra los candidatos de la 4T. Aún así, sostuvo, su partido ganará en esos y los otros cuatro estados de la República que están en juego.

Igual afirmación formuló el diputado petista Gerardo Fernández Noroña, quien llamó de nueva cuenta "paniguados" (quienes desde el poder hacen negocios) a PAN y PRI, lo que motivó que el diputado *blanquiazul* Humberto Aguilar Coronado, se refiriera a él como "chupóptero", persona que, le explicó, "vive sin trabajar".

Pero, la respuesta más furibunda provino de la senadora panista Lilly Téllez, quien a gritos lo llamó "diputado changoleón" y acusó a Morena de ser "el brazo armado del crimen organizado".

El diputado petista respondió a Téllez que era una "clasista y racista", al utilizar a un indigente, al que se le conoce mediáticamente como *Changoleón*, para insultarlo. El senador del PRI Mario Zamora criticó el "triumfalismo" del grupo mayoritario y retó a Fernández Noroña a golpes por esa respuesta a la ex presentadora de noticias.